

Pressemitteilung von Montag, 17. Oktober 2022 Stadt Hanau

Verkaufsstart Hanauer Adventskalender 2022

- Am Samstag, 29. Oktober, 10 Uhr, am Brüder-Grimm-Denkmal

Der Hanauer Adventskalender ist seit siebzehn Jahren ein beliebtes Geschenk in der Vorweihnachtszeit. Das Benefizprojekt des Lions Club Hanau und des Lions Club Hanau Brüder Grimm unterstützt einerseits Kinder- und Jugendprojekte in Hanau und bietet andererseits die Möglichkeit einen der vielen attraktiven Preise zu gewinnen. Diese werden Jahr für Jahr von der regionalen Geschäftswelt für den guten Zweck zur Verfügung gestellt. Das weihnachtliche Kalenderbild wird von Kindern und Jugendlichen von Schulen aus der Region gemalt. Der Hanauer Adventskalender ist aus all diesen Gründen sehr beliebt und zumeist innerhalb kurzer Zeit ausverkauft.

Wer eines der ersten Kalenderexemplare ergattern möchte, sollte daher am Samstag, 29. Oktober, um 10 Uhr auf den Hanauer Marktplatz neben das Brüder-Grimm-Denkmal kommen. Bürgermeister Axel Weiss-Thiel sowie die Vertreter der Lions Clubs werden dort den Verkaufsstart einläuten. Das diesjährige Motiv ist eine Ansicht des Forum Hanau mit einem Ausschnitt des Moritz Daniel Oppenheim-Denkmal im Vordergrund. Gezeichnet wurde es mit Buntstift von Paula Betz aus der Klasse 5E des Franziskanergymnasiums Kreuzburg in Großkrotzenburg.

"Der Hanauer Adventskalender ist nicht nur wieder ein attraktiver Blickfang an jeder Wand, sondern auch ein großartiges Benefizprojekt, an dem viele Menschen mitwirken", betonte Schirmherr Oberbürgermeister Claus Kaminsky. "Wer einen Kalender kauft, unterstützt Kinder- und Jugendeinrichtungen der Stadt Hanau und hat gute Chancen auf einen der vielen tollen Gewinne!"

Über 783 Preise im Wert von mehr als 25.000 Euro haben Geschäftsleute aus Hanau und Umgebung wieder gespendet. In diesem Jahr gibt es sogar zwei Hauptgewinne: zwei Übernachtungen für zwei Personen im Doppelzimmer inklusive Wohlfühlleistungen in den Weyberhöfen in Sailauf oder eine JURA Kaffeemaschine im Wert von mehr als 1000 Euro von der Firma Kämmerer aus Hanau. Außerdem locken zahlreiche Gutscheine für Geschäfte, Restaurants und Servicedienstleistungen.

Kaminsky freut sich über die langjährige Unterstützung der regionalen Geschäftswelt: "Jeder, der einen Preis für dieses großartige Projekt spendet, unterstützt damit die gute Sache!" Er sei stolz auf die Tatsache, dass die regionalen Geschäftsleute in und um Hanau sich Jahr für Jahr wieder großzügig zeigen und mit ihrem Spenden das Benefiz-Projekt am Leben erhalten, so der OB.

Die Adventskalender sind ab Samstag, 29. Oktober, für fünf Euro pro Stück an folgenden Verkaufsstellen erhältlich: Buchladen am Freiheitsplatz, Bücher bei Dausien, Galeria Karstadt Kaufhof, Kundeninformation im Forum Hanau, Optiker Stephan in Steinheim, Optimum V. Meyer Augenoptik in Bruchköbel sowie an den Tankstellen Bft in der Brüder-Grimm-Straße und die Aral-Tankstelle in der Maintaler Straße. Neu ist in diesem Jahr mit dabei die Bäckerei Mangelmann-Rosen mit ihren fünf Filialen in Großauheim, Klein-Auheim, Steinheim, Großkrotzenburg und Hainstadt. Die Preisausgabe erfolgt in diesem Jahr ab dem 2. Januar bis zum 31. Januar 2023 im Kunstkaufladen Tacheles, Nürnberger Straße 31-33.

Wie immer sind die Gewinnnummern ab 1. Dezember täglich auf

[www.adventskalender.hanau.de](http://www.adventskalender.hanau.de) und im Hanauer Anzeiger sowie in der Hanau Post nachzulesen.

Dieser Meldung ist ein Medium zugeordnet:

Adventskalendermotiv 2022

[https://www.presse-service.de/medienarchiv.aspx?medien\\_id=247908](https://www.presse-service.de/medienarchiv.aspx?medien_id=247908)